

BOLETÍN DE PRENSA No. 139

Como parte de las actividades académicas de la Semana Cultural de Estomatología que concluye el próximo 19 de marzo, se impartió la conferencia “Bioseguridad en el área clínica y protocolo en control de infecciones” por el doctor Juan Antonio Ramos Araiza, profesor de la Universidad La Salle, campus León.

“La bioseguridad hoy en día aplica en todos los aspectos de nuestras vidas, en el área Odontológica, todos nuestros esfuerzos deben estar enfocados en la protección del paciente y de nosotros así como del personal que trabaja ahí”. Añadió Ramos Araiza que es fundamental que las instancias correspondientes verifiquen constantemente la sanidad de los consultorios y garanticen la seguridad demandada en las normas oficiales mexicanas.



Aunado a lo anterior, dijo que “hoy por hoy todavía no es parte de nuestra cultura este tipo de procedimientos que supervisen la sanidad y seguridad, muchas de las universidades del país están interesadas en aplicar estas técnicas, pero aun falta mucho por hacer”.

A su vez, instó a la población a asegurarse de que al recibir atención médica se empleen la mayor cantidad de productos desechables posibles, la esterilización del instrumental, la limpieza del mobiliario y que el profesionalista dental realice un adecuado protocolo para evitar el contagio por infecciones.

Finalmente, el doctor Juan Antonio Ramos Araiza resaltó que es importante que los alumnos y los profesionistas lleven a cabo una actualización constante para dar a la población atención más especializada, por ello reconoció la labor de los estudiantes que organizaron la Semana Cultural de Estomatología, que “los lleva a situaciones de mejor calidad en su práctica profesional, nos hace crecer en este campo”.